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classification of forward contracts, depending on the type. With the help of the author’s scheme revealed goal forward 
currency transactions with counterparties contract. Practical significance attached copyrights adaptation formula for 
determining the course of forward currency transactions, spread to determine liquidity investment in foreign currency 
assets statement of financial position of the company. Developed formula will be included in the overall assessment 
methodology of forward contracts for inclusion in the reporting of financial instruments, transformed in accordance 
with international standards, regulations and explanations. Theoretical and practical aspects of the evaluation of forward 
foreign exchange contracts are designed for large businesses, passing the listing procedure and valuation firms.
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В статье раскрывается несостоятельность способов отражения финансовых инструментов в отчетности на 
макроуровне российской экономики. Рассматривается методология построения учетных и статистических пока-
зателей, характеризующих социально-экономические совокупности, источники и инструменты трансформации 
российской экономики. Рынок финансовых инструментов в Российской Федерации подвержен значительному 
влиянию со стороны международной финансовой практики формирования статистического инструментария. 
Данные, отражаемые в Платежном балансе Российской Федерации, в части счета операций с капиталом и фи-
нансовыми инструментами требуют детальной проработки информации со стороны территориальных, а затем 
государственных органов статистики. Международной практикой формирования финансовых отчетов предус-
мотрено в основной форме отчета о финансовом положении отражать отдельно финансовые инструменты, как 
финансовые активы и финансовые обязательства. В российской учетной практике в формах финансовой отчет-
ности отсутствуют данные по финансовым инструментам. Так как крупные компании и кредитные учреждения 
трансформируют отчетность в соответствии с международной практикой, следует также разработать стати-
стический инструментарий для включения объективных данных в Платежный баланс Российской Федерации.
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The paper reveals how the failure of financial instruments reflected in the financial statements at the macro level 
of the Russian economy. A methodology of building accounts and statistical indicators of socio-economic population, 
resources and the tools of transformation of the Russian economy. Market of financial instruments in the Russian 
Federation subject to significant influence by the international financial practice of formation of statistical tools. The 
data recorded in the balance of payments, in part of the capital account and financial instruments require a detailed 
information on the part of the territorial and then state statistical agencies. International practice, the formation of 
financial statements set out in the basic form of the statement of financial position reflect the financial instruments, 
financial assets and financial liabilities. The Russian accounting practices in the forms of financial reporting is no data 
on financial instruments. Since large companies and lending institutions are transforming statements in accordance 
with international practice, it is necessary to develop statistical tools to enable objective data in balance of payments.
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Представлено определение транспортной инфраструктуры как части общей инфраструктуры городской 
агломерации и установлены основные  тенденции ее развития на примере Санкт-Петербургской агломерации. 
Транспортная инфраструктура (ТИ) рассматривается как целостная экономическая система, обеспечивающая 
сбалансированность и конкурентоспособность социально-экономической системы агломерации, ее простран-
ственное развитие. Дается критический анализ используемых в данной сфере нормативно-правовых актов (в 
частности, Стратегии развития транспортно-логистического комплекса Санкт-Петербурга). Предлагается обо-
снование необходимости установления конструктивного партнерства смежных субъектов РФ в части разра-


